

Kuesioner - Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga

Perusahaan

Responden

Tanggal

1.	Umum	
	Apakah Anda mematuhi semua hukum dan peraturan yang berlaku?	
	Apakah Anda segera memberi tahu UPM jika Anda tidak dapat mematuhi Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga?	
2.	Menghormati pegawai dan hak asasi manusia	
	Apakah Anda mematuhi Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia oleh PBB, konvensi fundamental dari International Labour Organization (ILO), dan 10 prinsip United Nations Global Compact?	
	Apakah Anda menghormati hak asasi universal manusia (seperti kebebasan berpikir, berpendapat, berekspresi, beragama, dan hak untuk berorganisasi secara damai, serta kebebasan dari diskriminasi dalam bentuk apa pun berdasarkan misalnya ras, usia, kebangsaan, jenis kelamin, atau orientasi seksual)?	
	Apakah Anda menghormati konvensi fundamental ILO dan perundangan lokal mengenai waktu kerja dan kompensasi?	
	Apakah Anda memastikan tidak ada segala bentuk kerja paksa dan pekerja di bawah umur digunakan di tempat operasional atau aktivitas mana pun, dan tidak ada pekerja yang berusia di bawah 15 tahun yang dipekerjakan?	
	Jika kerja paksa atau pekerja di bawah umur ditemukan di tempat operasi Anda, apakah Anda akan segera memberi tahu UPM dan mengambil tindakan untuk memperbaiki situasi sesuai dengan prinsip yang diterima oleh UPM?	
	Apakah Anda memastikan kesehatan, keselamatan, dan keamanan karyawan, pengunjung, dan orang lain yang terkena dampak dari operasi Anda?	
	Apakah Anda mematuhi persyaratan keselamatan UPM saat bekerja di atau mengunjungi lokasi kerja UPM dan melaksanakan pelatihan keselamatan yang diperlukan?	
3.	Memastikan keamanan dampak lingkungan dan produk	
	Apakah Anda meminimalkan dampak negatif terhadap lingkungan, tanah, air, keanekaragaman hayati, dan udara?	
	Apakah Anda mengelola limbah apa pun yang dihasilkan dari operasi Anda atau dari produk atau aset pelanggan yang berada dalam kepemilikan Anda, dan apakah Anda mengelola limbah berbahaya sesuai dengan undang-undang dan instruksi pabrik?	
4.	Tidak adanya toleransi terhadap korupsi & penyuapan	
	Apakah Anda setuju bahwa dalam situasi apa pun, Anda tidak akan secara langsung maupun tidak langsung, membayar, memberi, menawarkan, atau menyetujui penyuapan kepada pejabat pemerintah atau perseorangan?	
	Apakah Anda setuju bahwa dalam situasi apa pun, Anda tidak akan secara langsung maupun tidak langsung, mendapat, meminta, atau menerima suap dari pihak mana pun?	

	Apakah Anda setuju bahwa Anda harus menahan/menjauhkan diri dari aktivitas apa pun yang dapat terlihat seperti penyuapan, korupsi, atau tindakan tidak pantas lainnya?	
	Apakah Anda mempertahankan prosedur yang memadai untuk mencegah korupsi dan penyuapan di tempat operasi Anda?	
	Apakah Anda segera memberi tahu UPM jika diketahui telah terjadi korupsi dan penyuapan di antara karyawan UPM?	
5.	Transparansi bisnis	
	Apakah perusahaan Anda adalah badan hukum yang didirikan secara sah dan tunduk pada hukum yang berlaku?	
	Apakah Anda memiliki hak untuk menjalankan bisnis, mengadakan perjanjian dengan UPM dan melaksanakan kewajiban yang telah ditentukan?	
	Apakah Anda memiliki pertanggungan asuransi yang masih berlaku dan kebijakan asuransi yang memadai dari perusahaan asuransi terkemuka untuk kewajiban yang mungkin dapat mempengaruhi UPM?	
	Apakah Anda menyadari adanya risiko terhadap diri Anda?	
	Apakah Anda memiliki prosedur mitigasi risiko yang memadai?	
	Apakah Anda akan segera memberi tahu UPM jika ada risiko yang mungkin memiliki dampak pada bisnis UPM?	
	Apakah Anda sepenuhnya mematuhi seluruh undang-undang perpajakan yang berlaku?	
	Apakah Anda membayar semua pajak dan pembayaran resmi lainnya seperti yang telah ditentukan pihak yang berwenang?	
	Apakah Anda sepenuhnya mematuhi semua undang-undang anti-pencucian uang dan sanksi perdagangan yang berlaku?	
6.	Sesuai dengan hukum persaingan	
	Apakah Anda mematuhi semua hukum yang berlaku?	
	Apakah anda setuju bahwa Anda tidak boleh menyetujui atau dilarang terlibat dalam perjanjian kompetitif, praktik perdagangan, atau pertemuan dengan pelanggan, distributor, pemasok, atau mitra bisnis lainnya?	
	Apakah Anda setuju bahwa Anda tidak akan dinyatakan terlibat dalam praktik-praktik anti-kompetitif?	
7.	Perlindungan aset dan informasi	
	Apakah Anda menangani aset UPM dengan hati-hati?	
	Apakah Anda akan melindungi informasi rahasia UPM dari penggunaan atau pengungkapan yang tidak sah?	
	Apakah Anda setuju bahwa Anda tidak akan mempublikasikan pengumuman, siaran pers, atau pengungkapan publik lainnya terkait UPM tanpa persetujuan dari UPM?	
	Apakah Anda menghormati hak kekayaan intelektual orang lain?	
	Apakah Anda setuju bahwa Anda harus menghindari segala konflik kepentingan dengan UPM dan segera memberi tahu UPM jika masalah semacam itu terjadi?	
8.	Mendapatkan sumber pasokan secara bertanggung jawab	
	Apakah Anda mengenal dan memilih mitra bisnis Anda secara hati-hati agar dapat mengidentifikasi dan memitigasi risiko keterlibatan dalam aktivitas bisnis ilegal atau pelanggaran persyaratan apa pun dari Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga?	
	Apakah Anda membuat catatan yang lengkap dan akurat dari semua transaksi bisnis?	
	Apakah Anda mempromosikan persyaratan yang dijelaskan dalam Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga ke tahap tambahan dalam rantai pasokan Anda?	

9.	Keterlibatan dengan pemangku kepentingan dan masyarakat	
	Apakah Anda berkomunikasi dengan pemangku kepentingan secara terbuka dan transparan untuk mendorong adanya dialog dengan pemangku kepentingan?	
	Apakah Anda memberikan kontribusi positif terhadap kesejahteraan dan perkembangan masyarakat di sekitar Anda, jika mungkin untuk dilakukan?	
	Sebagai contoh ketika bisnis dilakukan dengan pemerintah setempat, apakah Anda memastikan bahwa undang-undang anti-korupsi tidak dilanggar dan kerja sama dapat dicapai sesuai dengan prinsip Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga?	
10.	Kepatuhan merupakan milik semua	
	Apakah Anda mengizinkan UPM untuk memverifikasi kepatuhan terhadap Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga melalui audit di tempat yang dilaksanakan oleh sumber daya internal atau eksternal?	
	Apakah Anda akan merespons survei UPM secara tepat waktu?	
	Apakah Anda memahami bahwa pelanggaran terhadap undang-undang atau Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga, atau kegagalan untuk mengambil tindakan korektif, akan dianggap oleh UPM bahwa Anda telah melanggar kontrak dan UPM dapat menghentikan hubungan bisnis dengan Anda?	
	Apakah Anda menyediakan media bagi karyawan untuk menyampaikan kecurigaan tentang adanya tindakan yang menyimpang secara anonim, atau untuk menyarankan perbaikan, atau untuk memberikan masukan secara umum?	
	Apakah Anda akan segera melapor ke UPM jika terjadi kecurigaan atau telah diketahui adanya pelanggaran terhadap Pedoman Pemasok UPM dan Pihak Ketiga?	